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Interpellanza PLR – Ripetuti furti sul territorio di Stabio 

Risposta 

 
 

Premessa: 

 

Dai dati trasmessici dalla Polizia Cantonale, non si riscontra un aumento esponenziale dei furti 

con o senza scasso nelle abitazioni. Le cifre riportate nelle statistiche annuali (periodo 2015-

2023) indicano una certa costante. 

 

1. Sensibilizzazione ulteriore della Popolazione: Chiediamo al Municipio e al Dicastero 

competente di avviare campagne informative aventi lo scopo di sensibilizzare i residenti 

riguardo alle pratiche di sicurezza domestica e alla segnalazione tempestiva di attività 

sospette. 
 

La Polizia comunale, in collaborazione con il Centro diurno comunale, ha di recente 

organizzato una campagna di sensibilizzazione dedicata alla sicurezza. Il Servizio 

comunicazione, media e prevenzione della Polizia Cantonale ha dedicato la conferenza alla 

sicurezza in generale con un’attenzione particolare alle truffe telefoniche conosciute ai più 

come “truffa del falso nipote”. 

 

Lo scorso 30 ottobre siamo stati impegnati nella campagna informativa denominata “Fusca 

2023”, con lo scopo di sensibilizzare l’opinione pubblica sul fenomeno dei furti con scasso. 

Sono stati forniti dei consigli utili in modo da aumentare il sentimento di sicurezza 

soggettivo della popolazione. 

 

È intenzione del Dicastero Polizia, sempre in collaborazione con il Servizio comunicazione, 

media e prevenzione della Polizia Cantonale, organizzare altre campagne informative legate 

al tema della sicurezza. 

 

2. Installare telecamere mobili nelle zone nevralgiche: Proponiamo l’installazione di 

telecamere mobili di sorveglianza nei punti strategici del nostro territorio. 
 

Sul comune di Stabio sono presenti 19 telecamere fisse e 1 mobile. Le stesse monitorizzano 

le aree e gli stabili pubblici. 

 

Le Forze dell’Ordine con cui collaboriamo, possiedono i necessari mezzi di sorveglianza 

mobili che, in caso di rischio accresciuto, vengono installati nei punti strategici. 

 

Al momento il Dicastero Polizia non ritiene necessario un aumento delle videocamere. 

  



 

 

 

 

3. Potenziamento delle pattuglie: Preghiamo l’aumento delle pattuglie della Polizia 

cantonale nelle aree più colpite dai furti (o tentati furti) al fine di rafforzare la presenza 

dissuasiva e migliorare la tempestività di risposta alle chiamate d’emergenza. 

 

La Polizia comunale di Stabio è costantemente in contatto con le Forze dell’ordine della 

regione. 

Settimanalmente è programmata una riunione di coordinamento con il Primo Reparto della 

Polizia Cantonale (Mendrisiotto), le Polizie Polo della Regione 1 e 2 (Chiasso e Mendrisio). 

Mensilmente si svolge una riunione di coordinamento della la Polizia Polo Mendrisio (Polo 

di riferimento)  

Tri mensilmente è organizzata una riunione di coordinamento con tutti gli Enti di primo 

intervento dell’alto e basso mendrisiotto (Polizie, Ufficio delle Dogane e della Sicurezza dei 

Confini, ecc.). 

 

Due volte all’anno partecipa al rapporto strategico con tutti gli Enti di primo intervento del 

Sottoceneri (Polizie, Ufficio delle Dogane e della Sicurezza dei Confini, ecc.). 

 

Agli incontri vengono messi in evidenza i fenomeni rilevanti e le strategie da mettere in atto, 

così da garantire un intervento mirato e coordinato. 

 

Semestralmente il Dicastero Polizia, partecipa alla riunione di coordinamento politico della 

Regione II, organizzata dalla Polizia Polo della Città di Mendrisio e alla riunione strategico 

politica dell’alto e Basso e Alto Mendrisiotto organizzata dalla Polizia Cantonale. 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 1 ora. 

 


